

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

El eclipse de (García) Luna

- Los dientes de Chávez
- Bocanada para las Chivas... en cristalería

Elembustero, mi estimado, es el más grande ladrón. Delicado fin de la semana con el esbozo en el Congreso, que mostró la descomunal calentura y los capítulos no cerrados sobre la guerra de descalificaciones entre el PRI y el PAN que develan el frágil ambiente político para lograr los tan urgentes consensos que el país necesita para encarar la emocionante adversidad.

Destaca, *my friend*, la original ratificación en el Senado para la llegada de **Arturo Chávez Chávez**, en sustitución de **Eduardo Medina Mora**, donde el nuevo procurador debe anotar que llega con un halo de descrédito, incertidumbre y debilidad. La espectacular madriza que ha trascendido fronteras por el volátil asunto de los derechos humanos es epicentro nodal para los márgenes de maniobra desde una desprestigiada institución como lo es la PGR.

Arturo, aunque no lo parezca, llega con las manos atadas (y pegándose los dientes), y para colmos, sin los consensos legislativos en momentos donde el horno nacional no está para bollos. Con todo y el sugestivo arreglón con las lacritas tricolores para lograr los votos necesarios, es evidente que el flamante procurador comienza con el pie izquierdo, con todo y sus reuniones con **Carlos Navarrete** para apaciguar los ánimos amarillos.

Y para seguir documentando el

catastrofismo, la comparecencia — que se prolongó por más de ocho horas — de **Genaro García Luna** ante la Cámara de Diputados develó, una vez más, la nula operación política del *gymboree* (con minúsculas) y su partido en el poder (del no poder) para arropar al titular de la Seguridad Pública Federal para enfrentar los cuestionamientos de una fallida estrategia en la mal llamada guerra contra el narcotráfico. Pero no sólo es la estrategia, mi estimado, sino la base y la plataforma de un discurso del (des)gobierno de **Felipe Calderón**... desde donde se ha emprendido una explosiva batalla sin rumbo claro, sin brújula y cuyos resultados ya suman más de 13 mil muertos que dibujan un panorama peligroso de guerra civil.

García Luna no sólo fue eclipsado por el inédito pleito en tribuna entre priistas y panistas, además de las divertidas solicitudes, encabezadas por la puntual e ilustre oratoria de **Porfirio Muñoz Ledo** para que renuncie al cargo, sino que sus respuestas, como ya va siendo su costumbre, oscilaron en grotescos balbuceos, ambigüedades y originales cifras y lugares comunes en que se ha convertido la defensa de la impunidad que rodea uno de los despachos más poderosos del sexenio.

Si le agrega, además, que la sombra de **Lorena González** (o sea, la comandante *Lore*) — quien como ingenuo dato de la misma SSPF sostuvo una relación sentimental con **Facundo Rosas** — hoy presa por participar, según el testimonial del escolta que sobrevivió, en el retén de la Policía Federal donde se secuestró al joven **Martí**, persigue y eclipsa la gestión de **Genaro & associates**, el contexto de lo sucedido ayer en San Lázaro debe prender todas las alertas.

Porque el teatro (se entiende que de *GGL productions*) orquestado, *as usual*, un día antes de su comparecencia con la espectacular detención de **Abel Silva** presentado como el "cerebro" de los secuestros, contradiciéndose con sus declaraciones en el sentido de que con el joven **Martí** inició su debut en esa etapa delin cuencial, no despeja dudas, sino todo lo contrario. Sobre todo cuando es el mismo **Alejandro Martí** poniendo en tela de juicio las simpáticas declaraciones de este (falso) jefe de la banda *whatever*... que no es otra, mi estimado, sino la banda de *La Flor*. Y ahí confluye **Sergio Humberto Ortiz, El Apá**, a quien se quiere deslindar a cualquier costo.

Luego entonces no es muy difícil leer que en este sugestivo caso hay mucho más cartas (y maravillosas pruebas) jurídicas que van a poner en entredicho lo presentado, orquestado y simulado por la SSPF, y que tarde o temprano van a poner a cada quien en su lugar... con todo y la próxima presentación estelar de *¡La Güera!* en el retén para salvar a **Lorena González**.

El pequeño detallín que debe alarmar a **García Luna** y su disfuncional asesora es la soledad política que exhibieron ayer. Es decir, las formas de aventarlo a la emocionante adversidad de los mares legislativos sin *flotis, my friend*, dijeron todo de su fracaso y... del fondo presidencial.

Next?!!

Por la mirilla

Nueva bocanada de oxígeno para **Vergara** y sus Chivas (en cristalería) con la llegada de otra estrella como **Rafael Lebrija**...

¡Adiós! ■ M

gomezalce@aol.com

